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No mundo actual, na generalidade, o/a discípulo/a ouve e procura aprender pelo 
exemplo, pela palavra e pelo estudo o que o seu mestre lhe transmite. Também 
memoriza e procura levar à prática tais ensinamentos, para que, no final do seu treino 
possa ser aceite e aprovado.  
 
Podemos dizer que tais ensinamentos, se forem levados à prática de forma 
consistente, acabam por estruturar a individualidade do discípulo, especificidade que 
acaba por distingui-lo das restantes pessoas.  
 
Por isso, ao chamar alguns homens para serem Seus discípulos (aqueles que O Pai 
Lhe havia dado), com excepção de um deles (Judas Iscariotes), todos acabaram por 
dar testemunho do que viram e aprenderam com O seu Mestre, Yeshua HaMashiach, e 
sendo instruídos pela Palavra e recebendo a presença do Espírito Santo, deram o seu 
testemunho, o qual perdurou até aos nossos dias, acabando por entregar as suas vidas 
terrenas a este propósito de excelência. 
 
E, no decurso das suas vidas aplicaram a instrução do Mestre: “Ide e ensinai toda a 
criatura”, chamando assim muitas almas ao arrependimento e à conversão, 
transformando-as e, “novas criaturas” em Yeshua. E nesta instrução não encontramos 
qualquer forma de elitismo ou acepção de pessoas, pois a mensagem do evangelho de 
Yeshua era e é para ser ensinado “a toda a criatura”. Por isso mesmo, tal mensagem 
haveria de ser espalhada e ensinada a todos os povos, tribos, nações e línguas e só 
depois disto virá o fim do reino satânico em que a humanidade vive. 
 

Mateus 24:14 – “E será pregado este evangelho do reino por todo o mundo, 
para testemunho a todas as nações. Então, virá o fim”. 
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Hoje vemos que o evangelho da salvação por Yeshua já alcançou este propósito, pelo 
que o mundo irá em breve assistir aos acontecimentos profetizados para os últimos 
dias da era presente, os anos que precedem o reino milenar de Yeshua, o 7º milénio, 
os quais estão associados ao governo do último anticristo.  
 
E todo este trabalho de amor e dedicação começou com a entrega dos doze discípulos 
que seguiram O Messias de Israel e de muitos outros que se lhes seguiram… até aos 
dias de hoje, alguns com sacrifício das suas próprias vidas. Por isso Yeshua disse aos 
que haveriam de ser Seus discípulos: 
 

Mateus 4:19 – “E disse-lhes: Vinde após mim, e eu vos farei pescadores de 
homens”. 

 
A instrução do Mestre foi perentória: “Vem e segue-Me”. Por isso os primeiros 
discípulos largaram os afazeres desta vida para seguirem o seu Mestre, abraçando, por 
inteiro, uma mensagem como nunca havia sido ouvida (tal era o poder da Palavra vinda 
de cima!), mensagem que conquistou os seus corações. 
 
Precisamos reconhecer que a Palavra que os cativou e que continua a cativar muitos 
que hoje a ouvem, produz em muitos que a ouvem uma entrega total, pois ela é dirigida 
pelo Espírito Santo do Pai que estava no Filho. 
 
Sim. o mesmo efeito foi produzido em todos os tempos no coração dos profetas que 
YHWH chamou para, por eles, veicular a Sua mensagem aos homens e, em particular 
ao povo que Ele havia chamado para ser “um povo separado dos restantes povos”: a 
Israel de YHWH, a que virá a ser a “esposa do Cordeiro”. É claro que a missão destes 
mensageiros foi sempre a mesma desde o princípio: fazer chegar a Palavra do 
Altíssimo a todos os povos para que nela creiam e possam alcançar a vida verdadeira. 
 
Temos estado a falar de uma mensagem transformadora, cheia de vida e esperança, a 
qual contém um propósito excelente: a salvação das almas para todos/as os/as que 
acolhem esta mensagem nos seus corações e se deixam transformar por ela, assim 
podendo alcançar o prémio da vida eterna. Por isso todos os que se deixam 
transformar pelo poder do Espírito Santo que recebem no acto do baptismo das águas, 
passam a viver em novidade de vida, como “novas criaturas”, pois passam a 
compreender o propósito do seu Criador, propósito que passou pela entrega do Seu 
próprio Filho, para que todos os que aceitam o sacrifício do Cordeiro que O Pai enviou 
ao mundo e caminham nos Seus preceitos de vida, a Sua Lei/Torá, possam alcançar 
esse galardão e vir a ser semelhantes ao Filho, como nos diz o apóstolo:  
 

1.João 3:2 – “Amados, agora, somos filhos de Deus, e ainda não se 
manifestou o que haveremos de ser. Sabemos que, quando ele [Yeshua] se 
manifestar, seremos semelhantes a ele, porque haveremos de vê-lo como 
ele é”. 

 
Esta promessa envolve uma total transformação dos nossos corpos, pois a Palavra é 
muito clara quando nos diz que “a carne e o sangue não poderão herdar o reino de 
Deus”.  
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Assim sendo, necessário é que os nossos corpos venham a ser transformados, 
passando de terrenos a espirituais, iguais aos anjos, como nos é ensinado em Lucas 
20:34-36. E tal transformação só poderá ser alcançada pelo Todo-Poderoso que a Si 
mesmo atrairá os justos que irão herdar a vida eterna, cujo prémio lhes será dado na 
Sua vinda gloriosa, no dia da Sua segunda vinda. Isso mesmo nos diz Paulo em:  
 

2 Timóteo 4:7-8 – “Combati o bom combate, acabei a carreira, guardei a fé. 
Desde agora, a coroa da justiça me está guardada, a qual o Senhor, justo 
juiz, me dará naquele Dia; e não somente a mim, mas também a todos os 
que amarem a sua vinda”. 

 
Mas, para que venhamos a ser dignos de alcançar tal eleição, necessário é que O 
sigamos e produzamos obras dignas de arrependimento: Actos 26:20. Só assim, O 
Espírito Santo pode agir sobre a nossa alma, pois sem a ajuda deste poder sem limites 
nada nos seria possível.  
 
É, pois, necessário que, uma vez tocados pelo Espírito Santo do Todo-Poderoso, poder 
que é derramado sobre todas as almas que se arrependem e entregam às águas do 
baptismo do arrependimento, vivamos um novo caminho, o da fé e da obediência aos 
preceitos de vida que Ele nos propõe nos Seus mandamentos, juízos, testemunhos e 
estatutos (Levítico 23), a Sua Lei/Torá, nos quais os justos do passado viveram, 
confiando no poder resgatador do sangue de Yeshua, O Cordeiro do concerto. 
Lembremos que Josué foi instruído com estas palavras vindas do Altíssimo: 
 

Josué 1:7-9 – “Tão-somente sê forte e mui corajoso para teres o cuidado de 
fazer segundo toda a lei que meu servo Moisés te ordenou; dela não te 
desvies, nem para a direita nem para a esquerda, para que sejas bem-
sucedido por onde quer que andares. Não cesses de falar deste Livro da 
Lei; antes, medita nele dia e noite, para que tenhas cuidado de fazer 
segundo tudo quanto nele está escrito; então, farás prosperar o teu 
caminho e serás bem-sucedido. Não to mandei eu? Sê forte e corajoso; 
não temas, nem te espantes, porque YHWH, teu Deus, é contigo por onde 
quer que andares”. 

 
E tais preceitos de vida que O Pai deu aos homens não foram anulados, ab-rogados, 
revogados, pelo Filho, como Ele mesmo nos disse em: 
 

Mateus 5:17-18 – “Não penseis que vim revogar a Lei ou os Profetas; não 
vim para revogar, vim para cumprir. Porque em verdade vos digo: até que o 
céu e a terra passem, nem um i ou um til jamais passará da Lei, até que 
tudo se cumpra”.  

 
Estas palavras não deixam qualquer margem para dúvida acerca da perenidade da 
Lei/Torá e das palavras dos profetas. Também o fiel Paulo as expressou em Romanos 
3:31. Estes são os faróis que devem iluminar o nosso caminho. Se seguirmos a Sua 
instrução/conselho, estaremos a caminhar seguros neste mundo vivendo pela fé nas 
Suas promessas. Teremos até ao nosso alcance o prémio de que nos fala o: 
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Salmo 19:7-11 – “A lei de YHWH é perfeita e restaura a alma; o testemunho 
de YHWH é fiel e dá sabedoria aos símplices. Os preceitos de YHWH são 
rectos e alegram o coração; o mandamento de YHWH é puro e ilumina os 
olhos. O temor de YHWH é límpido e permanece para sempre; os juízos de 
YHWH são verdadeiros e todos igualmente, justos. São mais desejáveis do 
que ouro, mais do que muito ouro depurado; e são mais doces do que o 
mel e o destilar dos favos. Além disso, por eles se admoesta o teu servo; 
em os guardar, há grande recompensa”. 

 
A grande recompensa que está prometida aos que Lhe forem fiéis até ao fim das suas 
vidas terrenas é a vida eterna por Yeshua, O Cordeiro que Se entregou por cada um 
dos que Lhe são fiéis e que aguardam a Sua vinda. 
 
Por tudo o que já extraímos da santa Palavra chegamos a esta conclusão: a nossa 
dedicação ao Santo de Israel e à santa Palavra, têm de ser o nosso padrão de vida, 
estudando-a e ensinando-a aos que ainda caminham em trevas. Como nos diz o 
apóstolo: não podemos ser somente ouvintes, mas praticantes. Só assim poderemos 
progredir no conhecimento e entendimento da santa Vontade do Eterno Elohim. 
 

Mateus 7:24 – “Todo aquele, pois, que ouve estas minhas palavras e as 
pratica será comparado a um homem prudente que edificou a sua casa 
sobre a rocha”. 

 
E vieram as tribulações desta vida, mas a sua fé não foi abalada. Porquê? Porque a 
sua fé estava ancorada na firme Rocha que é Yeshua do qual nos fala a Palavra de 
Génesis a Apocalipse. E será esta firmeza que nos irá projectar para a vida eterna que 
O Filho nos promete. 
 

Mateus 16:24-27 – “Então, disse Jesus a seus discípulos: Se alguém quer 
vir após mim, a si mesmo se negue, tome a sua cruz e siga-me. Porquanto, 
quem quiser salvar a sua vida perdê-la-á; e quem perder a vida por minha 
causa achá-la-á. Pois que aproveitará o homem se ganhar o mundo inteiro 
e perder a sua alma? Ou que dará o homem em troca da sua alma? Porque 
o Filho do Homem há-de vir na glória de seu Pai, com os seus anjos, e, 
então, retribuirá a cada um conforme as suas obras”. 

 
Estando preparados e fortalecidos na Palavra pela revelação do Espírito Santo, Yeshua 
enviou ao mundo muitos dos que O seguiam. Quando estes regressaram da missão de 
que tinham sido incumbidos vinham alegres e confiantes, relatando que até os espíritos 
malignos se lhes submetiam. Lucas relata-nos as palavras de Yeshua a este respeito: 
 

Lucas 10:20 – “Não obstante, alegrai-vos, não porque os espíritos se vos 
submetem, e sim porque o vosso nome está arrolado nos céus”. 

 
O verdadeiro propósito nesta vida é a salvação das nossas almas, por Yeshua.  
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E o que nos é prometido é que os que vivem por fé e obediência a toda a Palavra e 
confiam no poder resgatador do sangue do Messias Yeshua, tudo fazem para que o 
seu nome esteja inscrito no livro da vida do Cordeiro. Tudo o resto é secundário! 
 
Hoje O Mestre não está fisicamente entre nós, mas O Seu Espírito Santo está entre os 
que Lhe são fiéis e Ele continua disponível para todos os que buscam amá-Lo e servi-
Lo. Ele é hoje O nosso Advogado junto do Pai, mantendo-Se atento a todas as nossas 
necessidades e dificuldades, escutando as nossas orações, as que fazemos ao Pai no 
Nome do Filho. Para que isto seja uma realidade na vida de cada um, oremos e 
dediquemos o tempo de vida que Ele nos concede a levarmos a outros o conhecimento 
do evangelho da salvação. Oremos sem cessar como nos recomenda Paulo. Por isso 
Yeshua nos deixou esta recomendação: 
 

Mateus 6:33 – “Buscai, pois, em primeiro lugar, o seu reino e a sua justiça, 
e todas estas coisas vos serão acrescentadas”. 

 
Buscarmos o Seu reino deverá ser o nosso objectivo nesta vida. 
 
E a “justiça” de que Ele nos fala é a prática dos Seus preceitos de vida, contidos na 
santa Lei/Torá, aqueles mandamentos e conselhos que, aplicando-os nas nossas 
vidas, nos dará direito a alcançar a “grande recompensa” de que nos fala o Salmo 19:7-
11. Sermos servos fiéis e dedicados, implica uma transformação da nossa maneira de 
viver e uma entrega genuína a este “novo” caminho. É colocá-Lo em primeiro lugar em 
tudo nas nossas vidas, à frente de tudo o resto. 
 
Retenhamos isto: a salvação de qualquer ser humano que a Ele se entrega assenta em 
dois pilares sobre os quais YHWH jurou por Si mesmo que são imutáveis (Hebreus 
6:18-20): 
 

Isaías 8:16, 20 – “Liga o testemunho [de Yeshua HaMashiach] e sela a lei [a 
Torá] entre os meus discípulos… À lei e ao testemunho! Se eles não 
falarem segundo esta palavra, nunca verão a alva”. 

 
Ora “não ver a alva” é permanecer em trevas espirituais. É-nos dito que os que se 
desviam destes dois pilares nunca verão a “luz”! Eis porque devemos ser muito 
cuidadosos com o que ouvimos e lemos, pois, alguns falsos mestres andam por aí 
dizendo que a Lei foi abolida por Yeshua ou que ela é só para os Judeus. Onde é que 
tais coisas estão escritas na Palavra? Tais homens são néscios e negam o que O 
Messias disse em Mateus 5:17-18. Cuidado, pois a nossa salvação pode depender de 
estarmos atentos a tais falsidades! 
 
Sim, a fidelidade à Palavra deve ser um apanágio das nossas vidas enquanto servos 
do Elohim YHWH. A “Lei e os profetas” que Yeshua não veio abolir e a confiança no 
poder do sangue do Cordeiro Yeshua devem ser a espinha dorsal, espiritual, que deve 
reger as nossas vidas. Não podemos desviar-nos destes dois pilares. 
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Agora que conhecemos a Verdade do Altíssimo, a Sua Lei/Torá, cf. a Salmo 119:142, 
(assim Ele nos ajude!) não nos desviemos destas verdades eternas. Antes, estejamos 
alegres porque Ele nos chamou para o caminho da salvação para podermos “entrar na 
cidade pelas portas” da Jerusalém celestial.  
 
E, quando as aflições deste mundo nos perturbam, recorramos ao Elohim Todo-
Poderoso que actuará sobre as nossas vidas, aliviando-nos ou resolvendo todos os 
nossos problemas: Salmo 37:5. Na realidade, o mundo sofre tribulações e assolações 
várias… e nós com ele. Mas temos connosco um poder incomensurável que tudo pode 
suprir nas nossas vidas se elas forem guiadas pela Sua santa Vontade, a Sua Lei/Torá 
e confiarmos no testemunho do Filho. Tenhamos confiança! 
 
Infelizmente a maioria da humanidade despreza a oferta de vida do Alto e Sublime 
Elohim. Em vez de escolherem o caminho estreito que Ele nos propõe, preferem andar 
pelo caminho largo que o mundo oferece o qual a irá conduzir à destruição… eterna. 
Quais sonâmbulos e espiritualmente cegos caminham para a morte… eterna. 
 
Conhecendo as profecias que ainda faltam cumprir nos dias vindouros, irá ser 
dramático assistir à grande hecatombe de vidas humanas que está a ser preparada 
pelas nações que virão contra a terra de Israel nos últimos dias da presente era sob a 
bandeira do Islão, na anunciada Guerra de Gogue e seus aliados (ler Ezequiel caps. 38 
e 39), a também chamada “Guerra do Armagedão”, que é uma referência ao local onde 
esses exércitos se irão reunir antes de marcharem contra Jerusalém.  
 
Porém, será este desastre humano que irá ditar a vinda do nosso Rei e Senhor, 
Yeshua ben David. Nesta altura se completarão os 6.000 anos que YHWH deu ao 
homem, para que se siga o 7º milénio, em que O Rei Yeshua governará sobre todas as 
nações com os Seus santos, como reis e sacerdotes. 
 
Lembremos as palavras de Yeshua: “Nem um jota ou um til será omitido da Lei sem 
que tudo seja cumprido”. E hoje estamos bem perto de ver cumpridas as profecias que 
nos foram anunciadas há milhares de anos atrás. O nosso Elohim é Aquele que 
anuncia o fim desde o princípio, sabendo nós que a Sua Palavra é fiel. 
 
Por isso, mantendo a nossa fidelidade à Sua Palavra, não sejamos vagarosos no 
cuidado em fazer toda a Sua Vontade, anunciando estas coisas aos que ainda andam 
em trevas. Pode ser que alguma alma se arrependa ao ouvi-las e abrace a fé de 
Yeshua HaMashiach, o que só O Espírito Santo poderá alcançar. Mas, a nós, como 
servos compete-nos levar a mensagem a todos. Depois, se a aceitam ou não, já é o 
trabalho do Espírito do Altíssimo, pois só Ele conhece os corações dos homens. Só 
assim seremos verdadeiros “filhos do Elohim Altíssimo”, servos que executam toda a 
Sua Vontade. E sejamos agradecidos por tudo o que recebemos da Sua Mão. 
Entreguemos-Lhe as nossas vidas e cuidados e Ele velará pelos que Lhe são fiéis. 
 
Não tenhamos cuidado com as coisas deste mundo passageiro mas olhemos para 
cima, para as que são eternas. Lembremos o sentimento do servo Paulo:  
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Filipenses 4:11-13 – “Digo isto, não por causa da pobreza, porque aprendi a 
viver contente em toda e qualquer situação. Tanto sei estar humilhado 
como também ser honrado; de tudo e em todas as circunstâncias, já tenho 
experiência, tanto de fartura como de fome; assim de abundância como de 
escassez; tudo posso naquele que me fortalece”. 

 
E Aquele que nos fortalece é Yeshua através do Espírito Santo que nos foi enviado, 
Aquele Espírito que estará connosco até ao cumprimento de todas as coisas. E 
sejamos agradecidos por tudo o que Dele recebemos, sabendo que O Todo-Poderoso 
atenta para o nosso espírito e não Se esquece de nenhum dos que são “Seus filhos”. 
 
Todas as nossas capacidades provêm do Elohim Todo-Poderoso, Adonai YHWH. Já as 
nossas fraquezas ou insuficiências provêm de nós mesmos, quando deixamos que seja 
a carne a sobrepor-se ao Espírito. Cuidado, pois! 
 

Façamos o trabalho de um evangelista. Despertemos os que ainda dormem!!! 
 

AlleluYAH 
 

-.-.-.-.-.-.-.-.- 

http://www.kol-shofar.org/

